"‘AMUSE-BOUCHES'
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MANZO E FOIE-GRAS
Tartare de boeuf, mayonnaise au foie gras et croltons de «Pane del Nonno Leibundguty
Beef tartare, foie-gras mayonnaise and croutons of «Pane del Nonno Leibundguty
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MACCHERONI DELLALPIGIANO TICINESE
Pates fraiches faites maison avec lard, fromage alpin et poivre de la Vallemaggia,
oignons et chips de pommes "Terreni alla Maggia"
Fresh homemade pasta with bacon, Vallemaggia alpine cheese and pepper,
onions and “Terreni alla Maggia” apple chips
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LO ZURIGHESE 2.0
Steak de veau a la sauce aux champignons, feuilleté de pommes de terre et petits [égumes
Veal steak with champignons sauce, potato puff pastry and baby vegetables
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DAL LAGO MAGGIORE
Escalope de sandre cuite a la vapeur, sauce au beurre blanc « Gottardo »
Feuilleté de pommes de terre et petits Iégumes
Steamed pikeperch escalope, “Gottardo” beurre-blanc sauce
Potato puff pastry and baby vegetable
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DAL VALLESE
Parfait au yaourt de montagne tessinois et abricots du Valais avec variations de chocolat "Stella
Ticino’s mountain yoghurt parfait with Valais apricots and 'Stella’ chocolate variations
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Accompagnement de vins - Wine pairing
“Surprise-Selection’
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Les personnes souffrant d'intolérances ou d'allergies alimentaires peuvent demander la liste des allergénes. Vous pouvez vous renseigner auprés de nos
collaborateurs pour les plats végétariens, végétaliens et sans gluten. Les prix sont en CHF et la TVA ainsi que le service sont inclus. People with food intolerances
or allergies can ask for the list of allergens. For vegetarian, vegan, and gluten-free dishes, please ask our staff. Prices are in CHF and include VAT and service.



